

感動と出会いの輪を拓げよう!

No.3

会報

# 藏王

山形市藏王倫理法人会

第48号

発行:平成22年11月1日

自腹でもいい。入りたい。

広報委員会 副委員長  
齋藤 大介



の教養は読んでおりましたが、まさか自分が経営者の立場になつてMSに出ることになろうとは思いもしませんでした。

私は名字は同じですが前社長とは全く血のつながりがあります。当社が社長になる人を探していたときに、ご縁があつて全く別業界のサラリーマンから社長にならせていただきました。前社長の奥様(常務)に倫理法人会に「自腹切つても入りたい」と申し出たところ、「私は倫理法人会に入れ、入るなは言わない。ちゃんととした目標があるならお前申し込み書を書け。お前次第だ!」と言われました。

広報副委員長、ヤマト通信設備の齋藤大介です。通信設備機全般の工事、保守、メンテナンスが主な仕事です。まだ入会して5ヶ月です。それなのに「みんなとやると楽しいから♪」と池田会長から言われまして大役をお引き受けしてしまいました。

A&Cの渡邊専務からのお勧めでMSに参加させていただきたいところ、ちょっと事務所にお邪魔したいとのこと、お一人かと思いまして、何と池田会長とサンエーの渡辺社長と3名で来られたのにはびっくりしました。

土砂降りの時だったのですが、当社の駐車場が狭かつたためにわざわざベルさんの駐車場から走つてきてくださいり、是非一緒にやりましょうと誘われて大変感激いたしました。会長が「感動創輪」とおっしゃっていますけれど、まさしく感動の出会いでした。

前の会社(サッシ関係)で「職場

形でおるわけでして、今の会社を守りつつさらに大きく飛躍したいです。私は若さだけが取り柄。前社長は今顧問という形になつていますけれども、顧問を目標、基本としてそこに肉付けしていくべきないと考えています。

MSに初めて参加したときは、気迫というかピーンと張り詰めた雰囲気を感じました。週一回緊張感のある場というか、中において自分自身にある緩んだものに、ピンと一本線を入れてくれる良い契機になつております。

昨年9月の入社以来、掃除を毎日やつています。掃除は前社長からの引継事項です。また見習っている部分でもあります。私は早起きなので、毎日誰よりも早く会社に来て机を拭いたり掃き掃除をしています。

掃除は社員さんに気持ち良く働いていただきたい、現場に送り出したい、体を動かす仕事なので、朝出社していただけてから掃除

などで煩わせたくない、少しでも早く現場に集中していただきたいという思いからです。

私は技術も何も無いものですから、実はできるのは掃除くらいしかないので。営業的な面では判らない方が良い部分があるのかどうか、仕事内容が判らないことが、逆に社員さんとの良いコミュニケーションと一本線を入れてくれる良いエツクしてくださいます。

以前は仕事で疲れて土日は休んだりしていたこともあつたのですが、働けるのも家族のお陰です。今は家に帰ると子供の笑い声で本当に癒される部分があります。やはり家族は大事なのだと思います。5歳の娘と3歳の息子がかわいい盛り。土日はできるだけ子どもと一緒にいて、遠くに遊びに連れていつたりしています。

## 11月のMS

●11月6日(土) 第336回  
『会社は地域と共に進化し続ける』

講師:宮城県仙南倫理法人会  
相談役

櫻井忠男 様

●11月13日(土) 第337回  
『何でも見てやろう 出合い、感動』

講師:山形市藏王倫理法人会  
副会長

中村勝義 様

●11月20日(土) 第338回  
『日本創生』

講師:(社)倫理研究所  
北海道・東北方面  
副方面長

川又久萬 様

●11月27日(土) 第339回  
『稻作の現場とつや姫への思い』

講師:四季ふあ~むさがえの  
つちや  
土屋喜久夫 様

# 10月のモーニングセミナー便り

## 『信に生きたい』布施弥七・十二代ベトニタツチ

山形市蔵王倫理法人会

副会長 布施富将様

▼私はこれまで経験と勘と根性で商売をやつてまいりましたが、子ども達は大学で経営学を学んできており、私がやることに対しても、むしろこうしたらしいのではないかといふ話が出てくるようになります。そこで、6月に長男を社長に、次男を専務にいたしました。▼私が父親の後を継いだとき、父親の言うことを素直に聞けるような状況ではありませんでした。あの時言いたかったことはこういうことなのだと今になつて理解できるようになります。冷酒と親爺の小言は後で効くと言いますがその通りだと思います。死ぬと人間は形も何も無くなりますが言つた言葉は残ります。父親が心配して言つてくれた言葉に、今頃になつて大変感謝しています。今、私は経営ではなく「継営」にこだわっています。そして「信」に生きたいと思つています。

## 『日本人は中国人を理解出来ない』

株式会社  
代表取締役 西谷 一様

▼中国語には表の意味と裏の意味があります。ただ「できる」と言つただけ、お前の仕事やりたくないといふこともしばしばです。例えばマ

の面子なのがあります。日本人の面子というのは、嘘をつかないこと、自分をそれ以上大きく見せないことです。中国人は自分を豪華な家、高級車などにより以上に大きく見せるのが面子なのです。そこが一番の違いです。ですから本当にお金があるのか無いのか判らないです。

## 『亀松閣と私』

亀松閣  
若女将 笠原史恵様

▼ある日電話がありました。茶道も出来て、華道もできて、着付ができるようになりました。冷酒と親爺の小言は後で効くと言いますがその通りだと思います。死ぬと人間は形も何も無くなりますが言つた言葉は残ります。父親が心配して言つてくれた言葉に、今頃になつて大変感謝しています。今、私は経営ではなく「継営」にこだわっています。そして「信」に生きたいと思つています。

▼山形国際ドキュメンタリー映画祭を支えてきた山形は、一体どういふところで、どんな生き方や暮らし方をしていましたか?残つてゐる映像を救済し、データ化して遺す中で、選んで上映していく活動をこれから続けていきたいと思います。

そして亀松閣に嫁いだ時に主人の母から言われた言葉「史恵さん、自分らしい女将になるといいんだよ」が思い出しました。自分らしいおもてなしについて何?私は大好きなお茶とかでしたら是非ご一報ください。

## 『映画祭まであと一年』

山形国際ドキュメンタリー映画祭  
高橋卓也様

▼普段から感謝の気持ちが溢れている人は、苦しい状況に陥った時に確かに苦しいけれども、幸せな事も一杯あるじゃないかとどこかで心を切り替えることができます。幸せな事に目がいって、苦しさを契機にガラリと変わつていくのです。▼私は苦しい滝行の中で、どれだけ感謝の気持ちを高めていくかが実践力のポイントのひとつと知りました。

そういう観点から私は、蔵王倫理法人会の役員朝礼とモーニングセミナーのリハーサルが重なつて映ります。毎週土曜日は、役員がモーニングセミナー開始1時間前に集合して本番ながら実践をやつております。まさにこの徹底さが精度を高め絶対差を生みだしていくんだろうと思います。

事象の生々発展の原理原則は、いつの時代もシンプルなものだと思います。蔵王倫理法人会の卓越した存在感は役員の方々の熱意が創り上げたものなんですね。本当に素晴らしい単会です。

また、山形県倫理法人会として自慢です。本当に素晴らしい単会です。蔵王倫理法人会の初代会長を務めさせていただいたことが私の誇りと自信になつております。今後の貴単会の限りない発展を心からご祈念申し上げます。

**特別寄稿** — 私の蔵王への思い —  
蔵王初代会長 普道純一幹事長



**微差が生む絶対差**

最近、「微差が絶対差を生む」という言葉に出合ひ、心がそこに止まり穏やかな心持ちになれました。我々が学んでいる倫理も「特効薬にあらず漢方薬なり」と思つております。まさしく倫理実践は微細の積み上げが他者が追いつかない絶対差になつて現れるんでしょうね。

最後に蔵王倫理法人会の初代会長を務めさせていただいたことが私の誇りと自信になつております。今後の貴単会の限りない発展を心からご祈念申し上げます。

最後に蔵王倫理法人会の初代会長を務めさせていただいたことが私の誇りと自信になつております。今後の貴単会の限りない発展を心からご祈念申し上げます。